



PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTS-VOLLVERSAMMLUNG DER STUDIENFACHSCHAFT PSYCHOLOGIE AM 11.05.2015

Sitzungsleitung: Doro

Protokoll: Svenja

Anwesend: Tobi, Laura, Kim, Larissa, Henrike, Doro, Amelie, Moritz, Gidon, Hannah,
Julian, Luisa, Lynn, Mario, Corinna, Vivi, Theresa, Svenja, Helena, Leonie,
Robert, Julia

Gäste: keine

Am Ende der Sitzung Rechtsklick auf die TOPs → Felder aktualisieren (dann aktualisiert sich das folgende Inhaltsverzeichnis!)

TAGESORDNUNG

- TOP 1 BEGRÜßUNG UND ERÖFFNUNG DER SITZUNG
- TOP 2 FESTSTELLUNG DER ANWESENDEN & FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT
- TOP 3 ANNAHME DES PROTOKOLLS DER LETZTEN SITZUNG
- TOP 4 FESTLEGUNG DER TAGESORDNUNG
- TOP 5 FINANZEN
- TOP 6 FAKRAT-WAHLEN
- TOP 7 KELLER AUFRÄUMEN
- TOP 8 SEMESTERGESPRÄCH
- TOP 9 BÜCHER SPRINGER
- TOP 10 FACHSCHAFTSRAT-WAHLEN
- TOP 11 FEEDBACK PSYCHOPARTY – ANMERKUNGEN FÜRS NÄCHSTE MAL!
- TOP 12 MSV (MIT SICHERHEIT VERLIEBT)
- TOP 13 INSTITUTSPULLIS
- TOP 14 SONSTIGES
- TOP 15 BESTIMMUNG DER SITZUNGSLEITUNG FÜR DIE NÄCHSTE FS-VOLLVERSAMMLUNG

TOP 1 Begrüßung und Eröffnung der Sitzung

Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und erklärt damit die heutige Sitzung der Fachschafts-Vollversammlung um 18:05 Uhr für eröffnet.

TOP 2 Feststellung der Anwesenden & Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden reihum ihre Namen für das Protokoll zu nennen. Es sind 22 stimmberechtigte Vertreter der Studienfachschaft Psychologie und 0 Gäste ohne Stimmberechtigung anwesend.

Damit ist die Mindestzahl von 8 stimmberechtigten Vertretern aus der Studienfachschaft Psychologie erfüllt und die Fachschafts-Vollversammlung ist gemäß der Satzung beschlussfähig.

TOP 3 Annahme des Protokolls der letzten Sitzung

Die Sitzungsleitung fragt die Anwesenden, ob es Anträge oder Änderungsvorschläge an dem Protokoll der letzten Feriensitzung der Fachschafts-Vollversammlung vom 04.05.15. Das Protokoll wird einstimmig angenommen, unter dem Vorbehalt, dass das Datum eingefügt und die Tops aktualisiert wird.

TOP 4 Festlegung der Tagesordnung

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden um Beiträge zur Tagesordnung. Die folgenden Punkte werden auf die Tagesordnung genommen:

- Finanzen
- FakRat-Wahlen
- Keller aufräumen
- Semestergespräch
- Bücher Springer
- FachschaftsRats-Wahlen
-

TOP 5 Finanzen

- wichtig: Wirtschaftsplan wurde noch nicht angenommen, aber informell zugestimmt (hoffentlich Ende der Woche); deshalb können erst ab nächste Woche Rechnungen überwiesen werden!
- für Leute, die privat Geld vorgestreckt haben: Formular ausfüllen & in den nächsten 2 Wochen abgeben, unterschreiben lassen und zum Stura bringen
- Julian: Organisation von Pädophilie-Workshop (ca. 200-250€), wahrscheinlich ohne Rechnung, ist es möglich, eine Rechnung zu stellen (Fahrkarten, Honorarrechnung) nachfragen!
- Lynn: 5€ Abhebegebühr am Automaten – wie soll das nachgewiesen werden?
- wichtig: Rechnungen / Nachweise sollen immer behalten werden!

TOP 6 FakRat-Wahlen

- Prüfungsordnungen, Vorlesungsverzeichnis, neue Studiengänge werden im FakRat beschlossen
- Wir sollen bis Freitag eine Liste aufstellen, mit Leuten, die in den FakRat wollen
- Wichtiger Punkt, der dort besprochen wird: Direktstudium Psychotherapie als zusätzlicher Master; soll ab WS 2016 in Deutschland umgestellt werden, Master Psychologie parallel mit einer Psychotherapieausbildung
- Wahlen sind 16.-18.06., Amtszeit 1 Jahr
- Julian, Amelie, Moritz, Leonie, Larissa, Laura stellen sich auf

TOP 7 Keller aufräumen

- Hannah, Amelie und Henrike räumen vor nächster Sitzung den Keller auf

TOP 8 Semestergespräch

- Nikolai von der Studienberatung würde gerne um 16h am 01.06. vorbeikommen, geht auch 17h?
- Kim, Larissa, Henrike, Julian, Doro nehmen am Treffen teil
- Vivi kümmert sich um eine Antwort und Themen für die Sitzung

TOP 9 Bücher Springer

- Springer- Lehrbücher sind noch da, was soll damit getan werden?
- Idee: kostenlose Tombola beim nächsten Institutsgrillen, Task-Force soll gebildet werden
- Hannah und Amelie kümmern sich um die Tombola

TOP 10 Fachschaftrats-Wahlen

- alle 7 Kandidaten sollten ihre Bewerbung rechtzeitig beim StuRa abgeben
- Schichten für die Wahlen müssen eingeteilt werden (19.,20.,21.05.), Zeiten:

○	○ Name 1	○ Name 2
○ Di, 19.05. 10-11h	○ Laura	○ Larissa
○ Di, 19.05. 11-13h	○ Corinna	○ Moritz
○ Di, 19.05. 13-15h	○ Hannah	○ Amelie
○ Mi, 20.05. 10-11h	○ Laura	○ Henrike
○ Mi, 20.05. 11-13h	○ Julia	○
○ Mi, 20.05. 13-15h	○	○
○ Do, 21.05. 10-11h	Svenja	○
○ Do, 21.05. 11-13h	○ Helena	○ Hannah
○ Do, 21.05. 13-15h	○ Doro	○

-
-
- **IN DIE FREIEN FELDERN BITTE NOCH EINTRAGEN!!!!**
- 1. 2-DinA4 Seiten Infoplakat über Leute, die aufgestellt sind (mit Bild) macht Julian, jeder Kandidat soll Julian einen Absatz über die Motivation in Passbildgrößenlänge schreiben
- Vivi verschickt eine Info-Ankündigungsmail
- Nächste Woche muss geklärt werden, wer in die Vorlesungen geht zur Ankündigung

TOP 11 Feedback Psychoparty – Anmerkungen fürs nächste Mal!

- Abbau hat dieses Mal sehr gut funktioniert
- gute Rückmeldungen aus dem 2. Semester
- Für die nächste Party: 1 Oberverantwortliche für die Partyorganisation, damit einer Überblick hat?
- Nächstes Mal sollte ein Kontrollgang durchs GESAMTE Gebäude gemacht werden (auch Obergeschoss)!
- Larissa bringt Kaffee in die Putzkammer
- Nächstes Mal: Malerkreppband für das Abkleben der Wände! (um Beschädigungen vorzubeugen)

TOP 12 MSV (Mit Sicherheit verliebt)

- besteht vor allem aus Medizinerinnen
- Studentische Sexualerziehung an Schulen, 2 Jungs, 2 Mädels gestalten einen Vormittag in der Schule um Aufklärung, Geschlechtskrankheiten, Schüler können Fragen stellen, Studenten bekommen Workshops und werden nochmal über Sexualekunde gebrieft
- am Mittwoch eine Party am Häll (unter dem Thema Gegen Homophobie), Stand und Tombola, können Flyer verteilt werden?

TOP 13 Institutspullis

- Helena und Svenja sollen anfragen, ob Probeexemplare zugeschickt werden können (Männer und Frauen, in dunkelblau und weinrot)
- Logo soll hinten groß mit Schriftzug ‚Psychologisches Institut Heidelberg‘ plus vorne Klein auf die Brust
- Nur bestellen, wenn sie bis zu den Wahlen Dienstag, spätestens Mittwoch da sein können!

TOP 14 Sonstiges

- Fachschaftsfotos: nächste Woche werden wieder um 17:45h Fotos gemacht

TOP 15 Bestimmung der Sitzungsleitung für die nächste FS-Vollversammlung

Da keine weiteren Tagesordnungspunkte vorliegen, erklärt die Sitzungsleitung die Fachschafts-Vollversammlung um 20:10 Uhr für beendet.

Die nächste Fachschafts-Sitzung wird am 18.05. um 18 Uhr statt finden.

Moderation: Hannah

Protokoll: Laura